
BÚSQUEDA DE CAMINOS DE LAS IGLESIAS EN TIEMPOS DE CAMBIO

Católicos y adventistas aimaras del distrito de Pilcuyo, Puno

María José Caram Padilla, O.P.

UNA MIRADA: REACCIONES DE UNA IDENTIDAD DE BASE ANTE LA GLOBALIZACIÓN

El actual contexto de cambio y globalización va incidiendo notablemente en la transformación de las identidades colectivas de base*.

Para aproximarse a este proceso histórico se ha formulado la siguiente hipótesis: estaría emergiendo un nuevo perfil del catolicismo desde el interior de los pueblos excluidos.

El camino de verificación ha asumido la experiencia religiosa cotidiana de la gente aimara del distrito de Pilcuyo. ¿Cuál ha sido el resultado? Sí, efectivamente se va gestando un rostro católico popular. Este se levanta desde la entraña misma del pueblo y se alimenta en dos vertientes:

* *Nota del editor:* Este artículo corresponde a la segunda parte del estudio denominado «Identidades creyentes en tiempos de cambio». La primera parte apareció en Allpanchis 50, pp. 9-68.